
13. Jahreshauptversammlung des VdK Ortsverband Neunkirchen-
Seelscheid am 24.04.2025

Im gut besetzten Saal des „Gasthaus Röttgen“ in Seelscheid begrüßte die 
Vorsitzende Monika Franzke des VdK Ortsverbandes Neunkirchen-Seelscheid die 
Mitglieder/innen und den Vorsitzenden des Kreisverbandes Bonn/Rhein-Sieg 
Gerhard Seniuk zur 13. Jahreshauptversammlung.

Zu Beginn ehrten die Anwesenden in einer Schweigeminute die verstorbenen 
Mitglieder/innen des Ortsverbandes im Jahr 2024.

Frau Franzke berichtete, dass sich seit Neugründung 2011 im Ortsverband 
Neunkirchen-Seelscheid die Mitgliederzahl von 180 Mitglieder/innen auf mittlerweile 
(Stand 24.04.2025) 821 Mitglieder/innen erhöht hat. Bundesweit verzeichnet der 
Sozialverband VdK über 2,3 Mio. Mitglieder/innen. Damit kann der VdK eine starke 
Position bei sozialpolitischen Themen einnehmen.

Gerne nahm der Ortsverband Neunkirchen-Seelscheid dann die Ehrung der 
langjährigen Mitglieder/innen vor. Zum 25-jährigen Mitgliedsjubiläum gratulierte Frau 
Franzke im Namen des Vorstandes Herrn Klaus Gille und überreichte die VdK-Nadel 
in Gold mit der Urkunde und als Dank für die langjährige Treue einen 
Geschenkgutschein. Zum 10-jährigen Mitgliedsjubiläum wurden Herr Manfred Born, 
Frau Helga und Herr Wilfried Ruschke sowie Frau Ursula Spieker mit der VdK-Nadel 
in Silber und den entsprechenden Urkunden geehrt. Die Damen erhielten jeweils 
einen Blumenstrauß und die Herren eine Flasche Wein. 

Da der Bericht der Kassenprüferin Frau Brigitte Liedtke und des Kassenprüfers Herr 
Rudolf Spieker keine Beanstandungen ergab, wurde der Gesamtvorstand für das 
Geschäftsjahr 2024 von der Mitgliederversammlung einstimmig entlastet.

Der Ortsverband Much hat seit Jahren keinen Vorstand, sodass der Kreisverband 
Bonn/Rhein-Sieg den Ortsverband Neunkirchen-Seelscheid um Aufnahme de r 
verbliebenen Mitglieder gebeten hat. Durch die Zustimmung der Mitglieder des 
Ortsverbandes Neunkirchen-Seelscheid erfolgte die Aufnahme der Mitglieder aus 
Much in den hiesigen Ortsverband.

Mit einem positiven Ausblick auf weitere Aktivitäten des Ortsverbandes im Jahr 2025 
beendete Frau Franzke die Versammlung.




